

19. Juni 2019, von Michael Schöfer

Von Anfang an unrealistisch

20:15 Uhr, ARD-Thriller "Im Netz". Nach drei Minuten habe ich ausgeschaltet: Festnahme wegen Terrorverdacht - und bei der Vernehmung durch die Polizei mal wieder keine ordentliche Belehrung und keinen Anwalt. Mit anderen Worten: Von Anfang an unrealistisch. Das ist bei Krimis leider die Regel. Dann wird der Film bis zum Schluss wohl nicht besser. Die Drehbuchschreiber haben offenbar null Ahnung.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2706.html